



R6年 堀市立三原台小学校 学校だより

みはら

11月号



スポーツと文化の秋 まっさかり！

この時期は暑さも和らぎ、スポーツや文化的行事が盛んにおこなわれます。まさに「スポーツの秋」「文化の秋」です。子どもたちもいろいろな領域で力発揮してくれました！

● 10/19・20 みはらふるさとまつり！

5年 合唱発表



和太鼓や吹奏楽演奏



指揮者体験コーナー♪♪♪
小学生が指揮をしています！！

PTAさんのお店など運動場はおおにぎわい



● 10/14市民オリンピック！

6年生が代表が100mとリレーに出場しました。
400mリレーでは中学生とチームを組みました！



● 10/16 6年連合運動会！

つなひき、全力で
頑張りました！





11月の行事予定



1	金	交通安全教室(3,4h)・心臓検診2次・銀行振替日	18	月	通訳必要家庭個人懇談会
3	日	文化の日	4	月	振替休日
5	火	5年連音合唱校内発表会	19	火	個人懇談会①・最終下校13:20・居住地交流
6	水	2年PTA読み聞かせ	20	水	4年PTA読み聞かせ・肺がん検診(P体育馆) 個人懇談会②・最終下校13:20
7	木	5年連合音楽会(AMピッグアイ)	21	木	芸術鑑賞(2,3h) 個人懇談会③・最終下校13:20
8	金	銀行再振替日・タブレット持ち帰り日	22	金	個人懇談会④・最終下校13:20 タブレット持ち帰り日・創立記念日
9	土	土曜参観 (2h)5年 (3h)1~4,6年 11:35下校	23	土	勤労感謝の日・堺市農業祭 堺市PTA協議会中央研修会 みはら文化まつり(展示の部)地域会館10-16
10	日	はよねるデー・南区ふれあいまつり	24	日	みはら文化まつり(展示の部)地域会館10-16
11	月	土曜参観代休日 みんなく講演会(15-東文化会館)	25	月	学校群研究授業・全校4h(最終下校13:20)
13	水	3年PTA読み聞かせ	26	火	6年校外学習
14	木	就学時検診13:50-(体育馆他)・1-4年13:30下校	27	水	5年PTA読み聞かせ・全校4h(最終下校13:20)
15	金	学校安全の日・幼小中美術展(15~17) (2年校外学習予備日)			
17	日	幼小中美術展(15~17)			

【各コンクール入賞者 大活躍！】

○理科展 大阪府知事賞 6年「その手だいじょうぶですか 手に付いている雑菌調べ」

○JA 条幅の部 5年 金賞1名 半紙の部 6年 金賞1名 佳作3名 努力賞1名
図画の部 5年 銅賞1名 3年 銅賞1名

○読書感想文コンクール 3年 優秀賞1名 「いただきますということ」

○はとぶえコンクール 特選 [習字] 6年 4年 (以下すべて各学年1名)



入選 [綴り方]6年 [図画]4年 [詩]2年

佳作 [習字]6年 5年 3年 [詩]4年 [図画]1年



●2年おもちゃランド 10/23



2年生が楽しんで遊べるおもちゃを作り、1年生やひまわり学級のみなさんに楽しんでもらいました！とてもステキなおもちゃランドの時間でした！



～校外学習・出前授業・PTA～



●3年 堺市めぐり 10/8



利晶の杜で茶の湯体験をしました！

●4年 あべのハルカス・あべのタスカル 9/30



防災の学習！

●2年 天王寺動物園 10/25



ジャングル！

●4年いのちの授業 10/29

PTA給食試食会



実際の赤ちゃんと同じ重さの人形を抱っこ体験です！

みんなで手を合わせて
「いただきます！」

●PTA給食試食会 再開！ 10/8 <感想紹介>

- ・野菜を洗うのにあんなに手間をかけていただいていることに驚きました。安心して子どもたちが給食を食べられるので本当に感謝しています。
- ・久しぶりの開催となったことですが、今後も開催していただければ子どもとのコミュニケーションになると思いました。本日はとても良い機会に参加させていただきありがとうございました。
- ・見た感じ足りないかなと思ったけど、食べたらけっこうおなかいっぱい、バランス計算されているんだなと感じました。あたたかくておいしい給食が食べられて幸せだなと思いました。衛生管理も勉強になりました。

※ご参加ありがとうございました！

～お知らせ～

●土曜参観11/9(土)

- ・2校時に5年生合唱発表(体育館)。
- ・3校時に1～4年,6年の参観です。

●みはら文化まつり

- ・11月23日(土)24(日)地域会館で作品展示会です。小学生の作品も出品いたします！

●みんなく講演会11/11(月)

15時；東文化会館フラットホール(北野田)
講 師；柳沢正史氏「睡眠の謎に挑む」
オレキシンを発見、ノーベル賞候補ともいわれメディアにも多数出演。申し込みは中学校へ。
当日参加でも大丈夫です。



●オープン参観アンケートより

1.授業の感想

- ・1年生は時計の授業でした、「このようにして時計を教えているのかー」と、家でも教える参考となりました。
- ・2年生はおもちゃランドの制作披露で、どれもとても上手に子供達が制作していて見るだけで楽しかったです。実際に触って遊ばせてもらいましたが、クオリティも高く想像以上の仕上がりで驚きました。
- ・4年生の国語はあまり、見ても興味がわかない感じでした。
- ・4年生は総合授業でモニター越しに各クラスの映像が流されて、1人の講師の方がネットに関する危険性や注意点などをお話してくれていました。ただの映像授業とは違い、リアルタイムでお話されていたので、小学生の頃からネット活用し身近に感じることが出来る環境は素晴らしいなと思いました。また、このままオンライン授業がもっと公立でも当たり前になれば、欠席しても授業に遅れることなく進められるのでもっと通常授業にも活用出来たらと思いました。



9月27日の参観、保護者の方に今年はQRコード読み取りで感想をいただきました。

2.掲示物の感想

- ・どれも力作で素晴らしいです。掲示板に余白があったので、1人でも多くの作品を掲示してあげられたらよいのになと思いました。・上手に書いていたり、かわいい絵やほっこりする絵などもあり、いろいろと楽しく拝見しました。



3.設備、環境面で気づいたこと

- ・とにかく、汚いですね、古いというのもあります、トイレなども拝見しましたが、不衛生だと思います。年に何度かだけでも良いので、専門業者にお願いできないのでしょうか？子供達が可哀想です。

→毎週1回施設管理の方が清掃をしています。夏季休業中には教職員で毎年、除菌等清掃をしています。平日は高学年児童が清掃担当です。トイレは耐震工事と洋式トイレ設置の時に手洗い場やブース、便器等、新しくなりました。しかし、校舎は50年以上たっているので古く、壁などもきれいにしていただけるよう要望していきたいと思います。

※アンケートご協力ありがとうございました！